

Dimanche 25 février 2024 [dans la soirée]

**Les temps amers sont pour le miel de demain.
Lorsque les sources vives chanteront, le Ciel à l'horizon
vous découvrira sa fragrance et vous serez nourris
de la fleur de farine qui vous portera le pain de l'Amour.**

[Mère Annie] Mon enfant chérie, ne désespère jamais, même si les temps sont amers et difficiles. Après la pluie coulera le miel, après la grêle les prés fleuriront et la grâce en les cœurs portera son fruit. L'hiver en les cœurs, enfant, ne peut porter semence et les hommes de vos temps, pour beaucoup, ne portent pas en eux la fleur du printemps. Ils ont adopté les lois iniques et sordides qui les enlisent et qui les perdent. Ils ne regardent que vers le bas et n'élèvent pas leurs cœurs en Cœur de Dieu. Leurs yeux sont souillés, leurs pensées déformées. C'est le cœur en Ciel de Dieu qui porte la paix ! Garde en ciel de ton cœur le Ciel de toute grâce qui porte paix et bénédiction à l'homme.

Le printemps reflourira mais il faut que la pluie vienne nettoyer les impuretés pour redonner aux cœurs l'envol de leurs demeures vers le Très-Haut. Il n'est qu'une grâce, enfant, l'envol de l'âme en le Cœur du Très-Haut, l'union mystique de l'esprit en le Divin Esprit du Créateur. L'amer, enfant - qui a le goût du fiel - après les vents tempétueux et les déferlantes, porte le goût du miel qui se change en nectar. L'Eau vive du Cœur de Dieu peut transformer les sources impures en des sources vives et irradiantes. Le Mal peut-il remporter la victoire ? Non, et tu le sais, mais les temps amers, enfant, sont pour le miel de demain. Lorsque les sources vives chanteront, le Ciel à l'horizon vous découvrira sa fragrance et vous serez nourris de la fleur de farine qui vous portera le pain de l'Amour.

Le printemps flamboie après l'hiver. Les sources vives du Ciel peuvent-elles cesser de porter semence ? Non, et tu le sais. Porte ton cœur en les demeures du Très-Haut, regarde le Ciel qui n'est que sourire et qui invite tout homme à entrer dans la joie. L'hiver n'a qu'un temps et l'Aurore nouvelle qui vient est éternelle !

Que la brise légère de mon cœur porte l'envol à ton cœur. Prends le chemin de la montée, même s'il est rude, et il est rude, mais il est joie aussi et il porte l'homme pour le transfigurer en le Cœur du Divin Aimé. Dans le silence, nous, tes mères¹, t'accompagnons sur le chemin de la montée. Tu ne trouveras l'envol du cœur que dans le chemin de la contemplation, et celui de l'ascèse te portera la force de la volonté qui vainc toutes les tentations par l'abandon à Sa Divine Volonté. Les chemins du Malin n'ont d'issue que la chute, ne t'y arrête jamais, passe ton chemin et vole en les contrées du Ciel, là où l'Amour porte l'âme au sommet de la contemplation.

Prie, élève l'âme en la prière, en le silence du cœur. Quand le cœur se tait, l'âme s'envole au Vent de Dieu. Ce n'est pas l'homme qui agit mais le Père qui agit en l'homme et le soulève à Sa portée. Enfant, l'homme est comme les notes sur la portée d'une partition, ensemble, unies, elles

1) Mère Annie et Mère Yvonne-Aimée de Jésus.

forment la mélodie. Seul l'amour porte l'amour et seul l'amour engendre la paix. Avance loin des vents putrides du monde. Ouvre ton cœur à l'amour et l'amour fleurira en toi telle une rosée céleste. Plus les temps sont amers et plus il vous faut endosser l'armure du guerrier², non celle des forces occultes d'en bas mais celle éclatante des vergers du Ciel, qui flamboie pour embrasser la Terre et ses habitants de mille rayons d'amour.

Mon enfant chérie, l'amour porte la force, et la force, c'est elle qui flamboie en l'Épée qui du Ciel descend. Alors, seront chassés et pourchassés les démons menteurs, les impudiques, les lâches et les pervers. Et la Terre d'un Soleil nouveau resplendira en une flamme de Feu et l'Épée de l'Archange vainqueur chassera des cœurs toutes les hérésies, toutes les impunités, tous les chemins d'infortune.

Dans le silence et la prière, le cœur exulte, à toi de déposer ton âme aux pieds du Très-Haut, en offrande d'amour. Ne regarde que Lui et tu trouveras la vie en plénitude. La paix habitera ta demeure.

Amour, amour et amour toujours ! Tout homme porte en lui la semence du Ciel, à lui de la découvrir et il verra alors en lui s'ouvrir l'Aurore du Ciel.

Viens sur la montagne, à la porte du Ciel, tes mères guettent ta venue. Dans le silence de la nuit élève ton âme, enfant chérie, au Soleil de Feu du Cœur de Dieu.

2) Cf. [Ep 6, 11-17]. Ce passage de la Bible me touche beaucoup car le Père Paul Labutte me le rappelait toujours.